

Sernac fiscalizó la venta de productos electrónicos



En la ciudad de Antofagasta.

El Sernac y la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) realizaron una fiscalización a tiendas de productos electrónicos en Antofagasta. El objetivo es prevenir malas prácticas y garantizar el cumplimiento de la Ley del Consumidor y se enmarca en las fiscalizaciones de las fiestas de fin de año, cuando la demanda por juguetes, luces y accesorios aumenta. El Director Regional del Sernac, Fernando Sepúlveda, enfatizó la importancia de que los consumidores exijan información clara donde los productos deben contar con rotulación en español.